

Devolución de islas a Arabia Saudita causan protestas en El Cairo



La Habana, 15 abr (RHC) Cientos de personas protestaron este viernes en El Cairo debido a la reciente devolución de dos islas del mar Rojo a Arabia Saudita, territorios que Egipto tenía desde 1950 bajo su administración.

Los manifestantes expresaron su malestar por el retorno a la soberanía saudita de las islas de Tiran y Sanafir con críticas hacia el gobierno.

En ese contexto algunos protestantes entonaron consignas como pan, libertad y justicia social y el pueblo desea la caída del régimen, empleadas durante las protestas populares de 2011 que sacaron del poder al entonces presidente, Hosni Mubarak.

Esas protestas fueron disueltas por la policía con el empleo de gases lacrimógenos, de acuerdo con medios locales.

Desde el anuncio del acuerdo de límites marítimos con Arabia Saudita, alcanzado esta semana, el cual incluye la devolución de las islas a Riad, varias personalidades públicas y políticos egipcias han tratado

de emplear el tema como pretexto para atacar el gobierno del presidente, Abdel Fatah El Sisi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90580-devolucion-de-islas-a-arabia-saudita-causan-protestas-en-el-cairo>



Radio Habana Cuba